



Alamo News

Les éclaireurs d'Alamo.

Les précurseurs.

La création et l'exploitation des patrouilles de reconnaissance à longue portée (LRRP) et des unités de surveillance à longue portée (LRSU) modernes remontent aux forces spéciales de l'armée américaine et au 75e Ranger, mais les racines du concept américain de patrouille de reconnaissance à longue portée viennent directement de la seconde guerre mondiale. Ces origines viennent en droite ligne du théâtre d'opérations américain de la 6e armée du Pacifique et à un groupe d'hommes restreint mais exceptionnel connu sous le nom d'Eclaireurs d'Alamo.

Le lieutenant-général Walther Krueger.

Le lieutenant-général Walther Krueger prend le commandement de la 6e Armée en février 1943, Il a été le premier militaire à s'élever du rang de simple soldat à celui de général dans l'armée américaine.

Emigré de Prusse-Occidentale, sa famille s'installe à Madison en Indiana. Engagé volontaire il participe en 1898 à la Guerre hispano-américaine et y gagne ses galons de lieutenant.

En 1907. Après un second service dans les Philippines, il est assigné au département des langues à Fort Leavenworth en tant qu'instructeur d'espagnol et d'allemand, deux langues qu'il parle couramment, ainsi que le français et l'anglais. Non seulement Krueger fut un expert de la discipline et

de l'entraînement, il fut également un éminent historien militaire et un érudit dans le domaine militaire



Lieutenant-général Walther Krueger

À la suite de l'entrée des États-Unis dans la Première Guerre mondiale, Krueger est le chef des services de renseignements de la 84e division d'infanterie. Puis il devient son chef d'état-major avec le rang de major. Il termine la guerre comme assistant au chef d'état-major des 6e et 4e corps. Il est promu temporairement au rang de colonel.

Entre les deux guerre il commande le 55e régiment d'infanterie à Camp Funston au Kansas, Krueger étudie au Army War College, pour devenir général il est diplômé en 1921. Krueger commande la 16e brigade d'infanterie. Il



Alamo News



est promu au grade de général de division en février 1939, il commande la



La mission d'Alamo, lieu historique du siège.

2^e division d'infanterie à Fort Sam Houston, à San Antonio au Texas, le lieu historique du siège de Fort Alamo, puis en octobre 1939 il commande le 8^e corps. Jusqu'à sa nomination à la tête de la 6^e armée destinée à reconquérir les Philippines.

Le général Krueger a à faire face à de nombreux défis. La plus importante de sa liste de priorités était l'effort pour résoudre le problème du manque de renseignements fiables. Il a besoin d'une méthode pour obtenir des informations précises sur l'ennemi dans toute la zone d'opération de la 6^e Armée. En novembre 1943, le général Krueger crée un centre d'entraînement pour sélectionner des volontaires à former aux missions de reconnaissance et de raider. Le général Krueger a choisi un nom pour ce groupe à partir du nom de son quartier général de la sixième armée qui était ; la Force Alamo, souvenir de son passage au Texas.

La sélection.

Le colonel Horton White s'est vu confier la responsabilité globale de la création, de la formation et de l'emploi des

Eclaireurs d'Alamo. Il crée l'école Alamo Scout sur l'île de Ferguson, en Nouvelle-Guinée Néerlandaise. Le colonel White a choisi le colonel Frederik Bradshaw pour créer un programme de formation ciblé aux opérations spécifiques à venir. Il est à noter que tous les officiers créateurs des Alamo sont issus du rang.

Les hommes ont été sélectionnés pour leur courage, leur endurance, leur intelligence et leur capacité à s'adapter aux conditions changeantes sur le terrain. Tout homme peut être accepté en formation, quelle que soit son expérience militaire ou sa spécialité militaire.

Les tests de sélection étaient hors norme pour l'époque. En voici trois exemples ;



Entrée du centre d'entraînement.

Afin d'évaluer son sens de l'observation, après qu'il avait eu quitté le bureau du recruteur, il était demandé au candidat la description de tout ce qui se trouvait sur le bureau de celui-ci.

Les recruteurs installaient les candidats avec des jeux de société et leur



Alamo News

demandaient de jouer. Et ils observaient leur comportement social.

Les candidats étaient invités à prendre du repos à plage. Ceux qui restaient à se dorer au soleil étaient éliminés, ceux qui passaient leur temps dans l'eau avaient la bienveillance des recruteurs. Car le nautisme avait une grande part dans leur formation.

La formation.

L'école des Eclaireurs d'Alamo était commandée par le major H A Williams et le cycle de formation durait quatre semaines. L'entraînement était rude, proche des conditions réelles de combat. Des heures étaient consacrées au combat au corps à corps ainsi qu'à l'entraînement physique. La topographie et la survie en jungle avaient une part importante dans la formation, ainsi qu'un entraînement intense au tir.

Une partie de cette formation était dispensé par les élèves entre eux chacun devait être capable d'apporter son savoir personnel au groupe. Ce qui leur donna



Groupe d'élèves portant la tenue de leur unité d'origine. Il est à noter les galons peints sur les manches au lieu de ceux en tissus ce qui était coutumier sur le théâtre d'opération Pacifique.

un savoir collectif basé sur le vécu plutôt que sur la théorie.

Pendant une partie de l'entraînement, des hommes nageaient depuis le rivage

tandis qu'un cadre tirait avec un pistolet mitrailleur Thompson dans l'eau pour que les hommes apprennent à se cacher sous l'eau pour esquiver les balles et se cacher du tireur ennemi.

Un autre exercice d'entraînement demanderait aux hommes de sauter dans l'eau avec leur arme et tout leur équipement et de nager jusqu'à une rive lointaine.

Il y avait aussi un quartier général ennemi factice dans un village abandonné, et il était utilisé pour entraîner les hommes aux tactiques d'assaut et de raid. Les éclaireurs ont été formés pour effectuer des surveillances statiques, des reconnaissances en profondeur et des opérations de combat rapide et violentes.

L'école a diplômé dix promotions avec une moyenne de trente hommes par classe. La crème des diplômés de l'école a été gardé pour former dix équipes Alamo Scout. Chaque équipe était composée d'un officier et de six sous-officier et hommes du rang. Le reste des diplômés de l'école retourneraient dans leurs unités pour former un peloton de renseignement et de reconnaissance pour leur quartier général régimentaire.

Les opérations.

Pratiquement toutes les opérations majeures de la 6^e Armée pendant la période de janvier 1944 à avril 1945 ont été précédées par la surveillance ou la reconnaissance approfondie d'Eclaireurs d'Alamo portant sur les unités japonaises en présence leur effectif et leur installation dans la zone d'opération à venir.



Alamo News

Pour une mission de reconnaissance classique, qui durait deux à trois jours. Ils faisaient le trajet vers leur objectif en vedette lance-torpille PT- Boat. Puis ils accostaient et rembarquaient de leur lieu d'opération en bateau pneumatique. Un officier de liaison restait sur le bateau Pour coordonner les actions, il appartenait aux Alamo.



PT-Boat de l'US Navy.

Vers la fin de la guerre les Eclaireurs remplirent des missions de plusieurs semaines. Elles avaient pour mission d'organiser la résistance aux Philippines

Les éclaireurs furent l'élément de reconnaissance d'une opération de sauvetage d'otages organisée par le 6^e bataillon de Rangers du colonel Mucci sur le camp de Cabanathuan. Cette opération a récupéré quelque 512 survivants de la marche de la mort de Bataan dans un camp de prisonniers japonais. Les éclaireurs ont effectué une reconnaissance avancée du camp de prisonniers de guerre avant le raid des Rangers Deux des éclaireurs se sont déguisés en paysans philippins et fait sans blanc de travailler dans la rizière. Ces deux éclaireurs ont ensuite installé un poste d'observation secret à l'intérieur d'une cabane dans les rizières qui entouraient le camp de prisonniers de guerre. Ce poste d'observation caché

était situé à quelques centaines de mètres des postes de garde de l'armée japonaise. Les éclaireurs n'ont jamais été découverts par les Japonais lors de cette reconnaissance.

Les Eclaireurs d'Alamo ont également mené une deuxième opération de sauvetage de prisonniers de guerre par eux-mêmes, on leur attribue la libération de 197 prisonniers alliés en Nouvelle-Guinée.

Quand elles n'étaient pas en mission, des équipes d'Eclaireurs étaient désignées



Une équipe d'éclaireurs à remarquer l'armement et les tenues disparates

comme gardes du corps du général Krueger et avaient des instructions spécifiques pour tuer le général si sa capture était imminente

Vers la fin de la guerre, les équipes d'Alamo se préparaient à l'invasion du Japon, où elles devaient effectuer une reconnaissance pré-invasion de Kyushu dans le cadre de l'opération « Downfall », mais la guerre prit fin.

L'unité a été dissoute à Kyoto, au Japon, en novembre 1945.

L'équipement.



Alamo News



Les élèves pendant leur formation portaient la tenue de leur unité d'origine (HBT verte). Tout le monde portait la casquette. Les équipes Alamo qualifiées elle pouvait porter la tenue camouflée de l'US Army si elle le désirait, mais en opération ils s'habillaient à leur convenance. Aux pieds selon l'époque ils chaussaient soit des brodequins avec guêtres, soit des bottes à boucles. Quand ils passaient du temps dans l'eau ils optaient pour des chaussures de sport.

En ce qui concerne l'armement les éclaireurs choisissaient ce qu'ils voulaient dans l'arsenal des armes individuelles.



Exemple de ceinturon et d'équipement.

Etant donné la nature de leur mission leur équipement était léger ; ceinturon, bretelles de suspension, poches de chargeurs correspondant à l'arme, deux bidons et leur housse et un quart, trousse de soins tropicale, pansement individuel, poignard ou baïonnette ou machette. Poncho roulé sur le dos du ceinturon pouvant contenir du petit matériel.

Pour les missions de plusieurs semaines, ils avaient un sac de montagne pour emporter plus de matériel.

Chaque équipe était dotée d'une radio « SCR-300-A ».

Bilan.

Les Scouts d'Alamo ont effectué quelques actions directes mais leur mission principale était la surveillance statique et la reconnaissance en profondeur.

Ils effectuèrent 110 missions de combat dans des conditions hostiles, firent 84 prisonniers de guerre, Ils n'eurent aucun mort dans leur rang seulement deux blessés.

La façon dont ils ont été choisis et formés et l'accomplissement de leurs missions forgea des liens indestructibles entre eux. Cela devint un esprit de corps repris par les unités de patrouille et de surveillance de reconnaissance à longue distance qui les ont suivis plus tard dans autres les guerres



Insigne d'épaule des Alamo Scout de la 6^e Armée

Denis ANCELIN.